



アメリカ・高校留学レポート

★2016年 8月号

Hi!! How are you??

Many things happened this month.

I am going to Western Hills High School. This school is very huge, but thanks to Ian I didn't get lost.

I am taking 8 subjects. The most difficult subject is U.S. history, simply because I don't know about American history.

American classes are mainly discussion.

American children have their own opinion compare to Japanese children.

I can't understand contents of classes now, but I will do my best.

今月は学校のことを皆さんに伝えたいと思います。

僕が通っている高校 (Western Hills High School) は4年制の高校です。

朝の8時35分に始まり15時35分に終わります。

教科は、

English, US history, Algebra, Psychology(1st semester), Speech(2nd semester),

Astronomy, Business, PE(Baseball), Spanish をとりました。

学校自体はやはり広いです。授業の間の5分間での移動がとても大変で、

どの教科も大変ですが、English と U.S. history は群を抜いて難しいです。

実際、授業はほぼ理解できず、隣の子のノートをうつさせてもらっている状況です。

わからないのは覚悟のうえだったのに、日本にいたときは大好きだった discussion でも理解していないので意見が言えず、周りの子たちはどんどん意見をいって焦りを感じます。

本来ならおしゃべりな自分。でも言いたいことが伝えられない、相手の言葉が理解できないことがこんなにも辛いとは。初日が勝負だと決めていたので全力でぶつかったが会話が続きません。あれほど学校を嫌になったのは初めてというくらい辛かったです。(笑)

でも不思議と3日目から友達ができ、アメリカの学校の雰囲気にも慣れてきました。

分からないのは素直に先生に聞いて解決してます。とりあえずやる気だけはあることをアピールしてます!

Algebra は驚くほど簡単でびっくりです。英語ではなく数字なので、数少ない落ち着いて受けられる授業です。

そして、みんなになぜか僕が教えています。日本の数学は進んでいるみたいです!

本当は Student Leadership という class をとっていたんですけど、人数が少なすぎて Psychology に代わりました。

でも Student Leadership での1回の授業で、日本に興味を持ってきている男の子と仲良くなりました!

Psychology、Astronomy も難しくて、友達にノートを見せてもらっています。

Business は簡単に言えばパソコンの授業です。About me という題名で power point を作っていたら、

隣の女の子が Japan に反応したので話したら日本とアメリカのハーフだということがわかりました。

また、授業でミドルネームを使う時があり、もちろん自分にはないので先生に作りなさいと言われて戸惑っていたらその隣の女の子が Tom とうったので、その授業の間だけ Shohei Tom Hida になりました。



PE はほんとに楽しいです！やっぱスポーツの力はすごいなと思いました。

この学校では class=club みたいな感じです。

Baseball は Spring のスポーツなので、今はひたすら running と weight training をしています。

去年、日本人が来ていたらしくて、みんな日本に興味を持っていてとても優しいです。

Spanish の授業は好きです！Japan の紹介をしたり、漢字を教えてあげたりしています。

でも、たまに先生が英語を喋っているのかスペイン語を喋っているのかわからなくなります。

なぜかスペイン語を話せる Native の子が6人くらいいます。

この授業では毎回その日習ったことを前で発表するんですけど、自己紹介をスペイン語でしたら先生にも native の子たちにも褒められて凄いうれしかったです。

言葉を何も知らない（0の状態）と、少しでも知っている（1）では全く違うということを実感しました。セルラスの、英語だけでなく多言語を習得しようとしている理由が少し分かった気がします。

Mom と Dad は、毎日、学校のことを聞いてくれるし、本当に感謝です。

Sean のバンドは必ず見に行くので、必然的に Football の試合を見れます。

昨日までは別荘に行ってアルマジロを2回見たり、今までで一番きれいな星も見れて最高でした！

Dad と Mom は銃を持って、Ian は剣、Sean は斧をもって森に散策しに行きます。

僕だけは何も持っていないので、真ん中に挟んでもらいました。

別荘の敷地はびっくりするくらい広がったです！

長い車の移動では音楽をガンガンにならして熱唱（僕は歌詞がわからないのでリズムだけ）したり、

僕の英語の発音をみんなで確認してくれたり、楽しい愉快な家族と毎日過ごしています！！

楽しい日もあれば、もちろんうまくいなくて辛い日もあります。

でも、すべてが自分の成長のためだと思って頑張ります！ □

Bye~👋

